

Paris, le 24 juillet 2013

Objet : Rapport annuel 2012 de Coordination SUD

Madame, Monsieur,

J'ai le plaisir de vous adresser le rapport annuel 2012 de Coordination SUD qui montre comment les membres de notre coordination se sont mobilisés et unis pour relever des défis partagés. Appuyé par de fidèles partenaires institutionnels, techniques et financiers, Coordination SUD s'est engagée fortement en 2012, année des élections présidentielles et législatives françaises, pour poser les bases d'un développement et d'une solidarité internationale plus juste et durable, et promouvoir la qualité et l'efficacité des actions des ONG.

Sur le terrain français, plusieurs évolutions significatives actuelles entrent en concordance avec des demandes majeures de Coordination SUD, comme la mise en place d'un Conseil National du Développement et de la Solidarité Internationale, l'annonce d'une future Loi d'Orientation et de Programmation pour la politique française de développement, ou encore une première hausse des financements pour l'action non gouvernementale, qui reste à consolider. Nous avons aussi accueilli avec satisfaction la rédaction en 2012 d'une stratégie humanitaire de la France et nous avons contribué à sa production. Autant d'éléments qui nous permettront de travailler en bonne intelligence avec les pouvoirs publics.

Au niveau européen, Coordination SUD a réaffirmé son engagement, en intégrant le Policy Forum de Concord, la plateforme des ONG européennes, et en assurant une veille active sur la préparation du budget et de la politique de développement 2014-2020 de l'Union.

Enfin, au niveau international, l'année 2012 a été marquée par la conférence Rio+20 sur le développement durable, qui a donné un coup d'accélérateur aux réflexions que les ONG devront porter sur l'avenir des OMD après 2015. Les enjeux sont multiples : vision du développement, prise en compte du développement durable, mise à disposition de moyens adéquats, redevabilité.

Coordination SUD, c'est aussi un renforcement permanent des membres qui la composent : formations ; réflexions sur la qualité ; accompagnement organisationnel et institutionnel.

Une réflexion a par ailleurs été initiée, à l'aube du lancement de notre prochain triennal 2014-2016, afin d'envisager des alliances et des partenariats plus ouverts avec les autres acteurs de la solidarité internationale.

Vous pourrez lire nos convictions et nos actions collectives, portées en 2012, dans le rapport annuel qui vous est communiqué.

Nous vous en souhaitons bonne lecture et comptons sur votre soutien continu pour contribuer à rendre l'engagement de la société civile toujours plus pertinent et reconnu dans le domaine de la solidarité internationale.

Nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, à l'assurance de nos sentiments respectueux.



Daniel Verger
Directeur exécutif